
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【５年生の部 校内上位選手】 

 女子 25m自由形 男子 25m自由形 男子 25m平泳ぎ 男子 25m背泳ぎ 女子 25m バラフライ 男子 25m バラフライ 

１位 
岡本 栞奈 
（21秒 1） 

松本 仁 新 
（17秒 1） 

道善 暖琉 
（30秒 3） 

鈴木 葉太 
（28秒 4） 

藤重 乃愛 
（23秒 4）タイ 

小森 昭久 
（31秒 0） 

２位 岩見 咲依 曽我 響生  松本 聡真 山田 知歩  

３位 千德 菜月 福井 大清   泉  杏樹  

 女子 50m自由形 男子 50m自由形 女子 50m平泳ぎ 男子 50m平泳ぎ 男子 100m個人メドレー 

１位 
藤重 乃愛 
（44秒 9） 

松本 倫 
（37秒 2） 

岩見 咲依 
（1分 08秒 6） 

松本 仁 
（52秒 2） 

松本 倫 
（1分 39秒 8） 

２位 山田 知歩 道善 暖琉 岡本 栞奈 小森 昭久  

３位 泉  杏樹 山田 雄太    

★女子 100mフリーリレー 
１位 鹿島小 A（藤重・岩見・岡本・山田） 
             1分 29秒 8 新記録 
（2位 鳥屋 A）   ３位 鹿島小 B（上田・千德・泉・松田） 

★男子 100mフリーリレー 
１位 鹿島小 A（松本・福井・松本・曽我） 

1分 13秒 6 新記録 
（2位 鳥屋 A）３位 鹿島小 B（車・鈴木・道善・小森） 

【６年生の部 校内上位選手】 

 女子 25m自由形 男子 25m自由形 男子 25m平泳ぎ 女子 50m自由形 男子 50m自由形 女子 50m平泳ぎ 

１位 
小山 杏奈 
（19秒 8） 

北野 瑞己
（16秒 3） 

川上  奏 
（25秒 5） 

細口 志甫 
（52秒 3） 

北野 瑞己
（37秒 1） 

小山 杏奈 
（1分 00秒 2） 

２位 中川  舞 川上  奏 瀬戸 大輝  山本 詠斗 山下 栞奈 

３位 山下 栞奈 瀬戸 大輝 石木宏之丞    

 男子 100m自由形 女子 100m個人メドレー 女子 100m自由形   

１位 
林 磨弘 

（1分 44秒 2） 
森村 理咲 

（2分 18秒 8） 
車 玲奈 

（2分 06秒 7） 
 

 

２位       

３位       

★女子 100mフリーリレー 
(1位 鳥屋小  2位鹿西小) 
3位 鹿島小２組（小山・山下・車・細口） 
                1分 33秒 0  

★男子 100mフリーリレー 
１位 鹿島小 1組（北野・林・瀬戸・川上） 

1分 13秒 0 
（2位 鳥屋小  3位 鹿西小） 
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中能登町立鹿島小学校 
令和６年８月７日（水） 

№.１０ 
TEL ７６－１１００ 

FAX ７６－１０８８ 

文責：清水ひとみ 
めざす児童像 ： 自ら学びよく考える子（全力）    心豊かで思いやりのある子（協力）   

ねばり強くたくましい子（持続力）  自ら考え 正しい価値に向かう子（自浄力） 

７月 25日（木）に、校内水泳記録会が行われました。５年生にとっては初めての、６年生

にとっては小学校最後の水泳記録会です。「今の自分の全力を出そう」「去年の自分を超える

ことを目指そう」との校長からの声かけのあと、５年生から競技がスタートしました。５年

生も６年生も、記録会に向けて練習を重ねてきた成果を発揮して、気迫あふれる泳ぎがたく

さん見られました。友達の泳ぎに対して、「がんばれー」等の大きな声援が送られ、それが

自己記録への挑戦の大きな力になったようでした。また、学年の最終種目のクラスの代表に

よるリレーでは熱戦が繰り広げられました。保護者の皆様におかれましては、暑い中たくさ

んのご参観・ご声援をいただき、ありがとうござい 

ました。 

 水中カメラにて 



 

  
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

  項    目 A B C D A+B 
R5後
期評価 
A+B 

前回
との
差 

1 
学校は，教育方針を分かりやすく伝えている 
（学校だより，ホームページ等） 

31.6
% 

64.3
% 

2.5 
% 

1.6 
% 

95.9
% 

94.5
% 

1.4 
% 

2 
学校は，保護者への連絡をきめ細かく行って
いる（学校だより,学年･学級だより,電話連
絡,メール配信等） 

42.2
% 

51.6
% 

5.3 
% 

0.8 
% 

93.9
% 

95.7
% 

-1.8 
% 

3 
学校は，学力がつくように指導している 
（授業,ICTの活用,漢字・計算ドリル,自学   
ノート等） 

32.4
% 

59.8
% 

5.7 
% 

2.0 
% 

92.2
% 

94.8
% 

-2.6 
% 

4 
学校は，基本的生活習慣が身に付くように，
保護者と連携し，取り組んでいる 

26.6
% 

64.8
% 

6.1 
% 

2.5 
% 

91.4
% 

92.8
% 

-1.4 
% 

5 
学校は，いじめのない学校づくりに努力して
いる 

25.8
% 

61.9
% 

7.8 
% 

4.5 
% 

87.7
% 

88.5
% 

-0.8 
% 

6 

学校は，豊かな心をもった子に育つよう取り
組んでいる 
（道徳の授業,読書活動,児童会活動,学校行 
事等） 

29.9
% 

64.3
% 

3.7 
% 

2.0 
% 

94.3
% 

90.6
% 

3.7 
% 

7 
学校行事等は，保護者が参加しやすくなって
いる（授業参観，学年ＰＴＣＡ等） 

32.0
% 

59.4
% 

7.0 
% 

1.6 
% 

91.4
% 

93.2
% 

-1.8 
% 

8 
学校は，家庭や地域と協力しながら教育を進
めている 

29.1
% 

63.1
% 

5.3 
% 

2.5 
% 

92.2
% 

94.0
% 

-1.8 
% 

前期(7月)の保護者アンケート結果のお知らせ 

 お忙しい中、アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。それぞれの項目に

おいて、肯定的評価がより高くなるよう、今後さらに取組を進めていきたいと考えていま

す。全教職員で教育活動に励んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
記述していただいたご意見について（抜粋） 

〇教育シューズをほとんどの児童が履いているので、そのベルマークだけでも集めてはいかがでし

ょうか？色んなベルマークを集めるのはとてつもなく大変だと思いますが、教育シューズのベル

マークのみなら、数はあっても、企業と点数が揃っているので取り掛かりやすいと思います。サ

イズアップで購入するたびに捨てるのみなので勿体無いと感じていましたので。 

⇒今後、検討します。 

〇去年は結構頻繁に持ち帰っていたタブレットですが、今年はほとんど持って帰らず活用出来てい

るのかどうか全くわかりません。活用出来ているんでしょうか？ 

 ⇒夏休みは全学年持ち帰っていますが、１学期中は学年によって持ち帰る回数に差があったよう

に思います。ご心配をおかけして、申し訳ありません。２学期以降は、全学年において、積極

的に活用していきたいと思います。 

〇アンケートなのに子供の学年と名前を記入しなければならないのかが意見です。 

 ⇒皆さんに名前の記入を求めるものではなく、お返事を希望される場合は名前を記入していただ

きたいと考えてのことでしたが、言葉足らずでした。申し訳ありませんでした。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇子供からもいじめの相談があった際、相談側には子供たちとの確認内容などの報告はあるが、相

手の親御さんへの連絡もあった方が良い。 

〇毎回、いじめの問題解決は難しいと思うし、絶対になくならない事だと思います。いじめをした

子の親にきちんと話はしているのか。 

⇒いじめについては、内容・背景等、本当に様々であり、担任だけでなく、組織的に・丁寧に対

応、指導・支援する必要があります。ご意見を十分に踏まえ、今後さらに未然防止・早期対応

に向け、取り組んでいきます。何か気になること等ありましたら、早めにお知らせいただけれ

ばと思います。よろしくお願いいたします。 

〇コロナ以前に行っていた学校行事が戻ってきておらず、子供が退屈そうにしていて残念です。運

動会は家族と一緒にお弁当を食べたり、冬にはスキー合宿がありました。そういった行事の再開

を検討して欲しいと考えています。 

〇運動会が毎年土曜日開催だったのに、平日に開催するならば、保護者にアンケートを取るなどし

たら良かったのでは？と思いました。決まりました、ご了承くださいは一方的な気がしました。 

〇運動会を土曜日に戻してほしいです。 

⇒土日に運動会をすると、スポーツクラブ等の関係で、全児童が参加できないという現状があ

り、昨年度、町教育委員会と町校長会において、町内全小中学校において運動会は平日に行う

ことを確認したとのことです。ご理解のほどよろしくお願いします。 

 また、他の学校行事については、状況等を踏まえ、今後検討していきたいと思います。 

〇授業参観は 2日間に分かれていた方が良かった。 

⇒今年度は、授業参観は全学年一斉に行いたいと思っております。何かとご意見はおありかとは

思いますが、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

〇子供達のことをしっかりみてくださっている先生には感謝します。ですが高学年の先生にはもっ

と子供同士の関係性をみてほしいです。片方だけの意見だけを聞いて判断することはしないでほ

しいです。 

⇒ご心配をおかけし、申し訳ありません。今後、より丁寧に、そして、担任だけでなく、組織的

に対応、指導・支援していきます。また、ご家庭においても、何か気になることがありました

ら、早めに教えていただければと思います。よろしくお願いします。 

〇質問内容６について毎回回答に悩みます。授業や活動だけではなく、先生の言葉や態度・接し

方、又は捉え方一つで子どもたちの心が違ってくると思います。子どもたちの豊かな心を育むの

であれば、先生の心も豊かなものにしていくことも大事なことだと私は思います。   

⇒全くその通りだと思います。しっかり心に留めて、日々取り組んでいきたいと思います。 

〇宿題について、勉強してほしいのはわかりますが、多く出せばいいものでしょうか？ 

⇒学年に応じた、また個に応じた対応・取組が大切であり必要だと思っております。しかしなが

ら、行き届かなかった点があったようです。申し訳ございませんでした。 

〇codomon アプリ内に身体発達指標を反映できるといいと思います。数値を入れると成長曲線に点

が反映され、それが 1年生から 6年生まで経時的に成長発達段階が追えるかと思います。 

⇒各学校においてではなく、町の全小中学校共通で考え、取り組んでいきたいと考えています。

ご理解のほど、よろしくお願いいたします。 

〇もう少し、わかりやすい授業を行ってほしいわかる子とわからない子の差を感じます。 

⇒わかる授業の実践に向けて、日々取り組んできましたが、まだまだ十分ではないように思いま

す。今後さらに、わかる授業の実践に向け、学校全体として取り組んでいきます。 

〇前日に必要なものをおたよりでお知らせしていただいたのですが、もう少し前もってお知らせし

ていただければ良いなと思いました。子どもが困らないように、できる限り準備してあげたいと

思っていますが、直前は焦りました。 

〇プールの時のゴーグルについてですが、目に疾患がなくても持って行かせても良いのならば、お

知らせがあれば良かったです。 

⇒申し訳ございませんでした。今後、十分気を付けていきます。 

 

 


